

Stadtkommunikation
Obere Landstraße 4
3500 Krems
Tel.:+43 (0)2732/801-215
presse@krems.gv.at
www.krems.gv.at

Krems, am 23.08.2022

Uraufführung des „Bürgermeister-Marsches“

Krems – Bürgermeister Dr. Reinhard Resch begleitete auch dieses Jahr die WallfahrerInnen nach Mariazell. Nach dem Abschluss wurde vor dem Rathaus der Marsch „Krems, du grüne Rebenstadt“ uraufgeführt.

Für Bürgermeister Dr. Reinhard Resch ein besonderer Wallfahrtstag: „Die Wallfahrt ist jedes Mal ein eindrucksvolles Erlebnis. Ein Tag der Gemeinschaft und Besinnung und eine wichtige Gelegenheit, Dankbarkeit zu erweisen. Besonders berührt mich der neue Marsch, den die Kremser Stadtkapelle uraufführte. Diesen Tag werde ich lange nicht vergessen und er wird mir musikalisch in Erinnerung bleiben.“ Komponist Toni Naber und Walter Schwanzer widmeten Bürgermeister Dr. Reinhard Resch den Marsch „Krems, du grüne Rebenstadt“.

Wallfahrt nach Mariazell

Die Gelöbniswallfahrt fand erstmals im Jahr 1625 statt. Die Kremser Gläubigen gelobten damals „auf ewig“, jährlich nach Mariazell zu pilgern, als Dank, dass die Pestseuche ein Ende gefunden hatte. Dieses Gelöbnis wurde 1762 mit einem Vertrag zwischen der Pfarre St. Veit und der Stadt Krems besiegelt.

Ehrennadel mit Lorbeer in Gold

Im Rahmen der Wallfahrt erhielt Diakon Klaus Killer als langjähriger Organisator der Wallfahrt die Ehrennadel mit Lorbeer in Gold.

Foto: Die Stadtkapelle Krems spielt den neuen Bürgermeistermarsch „Krems, du grüne Rebenstadt“ mit Stv. Kapellmeister Benedikt Etzel, Komponist und Musikverleger Walter, Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Obmann der Stadtkapelle Manfred Ettenauer. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215